

## 大根占夏祭り・田代夏祭りが開催されました

7月16日(日)におおすみ岬漁協特設会場で大根占夏祭りが、7月27日(木)に田代中央グラウンドにて田代夏祭りが、錦江町商工会主催により開催されました。

大根占夏祭りでは、地元舞踊やCHUTAさんによるイリュージョンマジックショーが行われ、田代夏祭りでは、地元の音楽グループ「ジョイサウンズ」の演奏や、鼓友会の太鼓演奏などが行われました。

大根占夏祭りでマジックショーの助手を務めた城下翔生くんは、「イスを取られて体が空中に浮いているときはびっくりした。タネが分からなかった。」と驚いた様子で話されました。



大根占夏祭りでマジックの助手をする城下翔生くん  
(六反田自治会)

田代夏祭りでは恒例の盆踊りを披露した田代幼稚園と川原保育園の園児たち



## 第17回肝属地区体育大会が開催されました

6月25日(日)から7月15日(土)にかけて、第17回肝属地区体育大会が行われました。

錦江町からは、16競技に288名の選手が出場し、それぞれの種目で熱戦が繰り広げられました。

錦江町では、グラウンドゴルフ大会が開催され、見事に優勝し県大会出場が決定しています。

大会成績については、以下のとおりです。

### 団体競技の結果一覧

種目	結果
相撲	優勝
ゲートボール	優勝
グラウンドゴルフ	優勝
サッカー	準優勝
ソフトテニス(男)	準優勝
ゴルフ	準優勝



## 観光ぶどう園で開園式が開催されました

7月26日(水)、花瀬観光農園組合のブドウ園開園式が「しばたて観光農園」で行われました。

田代幼稚園・川原保育園の園児によるブドウのハサミ入りのあと、弦楽四重奏団「アンサンブル・シティエラ」によるクラシック音楽の演奏も行われました。

柴立登代美さんは、「昨年と比べると、やや生育が遅れたが、6月の雨が少なく天候にも恵まれて糖度が高いブドウができた。ぜひ足を運んでもらいたい。」と話されました。しばたて観光農園と浜田農園は、ともに9月中旬まで開園しています。



とっても甘くておいしかった！  
種も入っていないので食べやすかった。  
はじめて木になっているブドウを見ました。

かほ 宮田 夏穂ちゃん (6歳)  
(東大原自治会)



「アンサンブル・シティエラ」によるクラシック演奏▶